

Los 10 kilómetros del Grupo cuentan ya con un más de millar de inscritos

ATLETISMO

La carrera se celebrará el día 15 y discurrirá por un circuito urbano con salida de Las Mestas y llegada a la entidad gijonesa

:: J. L. C.

GIJÓN. La prueba atlética de los 10 kilómetros del Grupo, que se disputará el próximo día 15 de marzo, se presentó ayer en el Ayuntamiento de Gijón, en un acto presidido por el concejal de Deportes, Pedro Barbillo. El edil gijonés estuvo acompañado por el presidente grupista Enrique Tamargo junto a Juan Ramón Vega, de Seguros Tomás Amado; Miguel Sánchez, Gerente del concesionario Asturda; Ramón Méndez, del Departamento de Comunicación de Coca-Cola Norte; Sandra Peláez, de la Asociación Síndrome de Noonan Asturias; José Arconada, director de la carrera y responsable de la sección de atletismo del Grupo, y Rocío Ríos, atleta del Grupo, que fue Diploma olímpico en Atlanta 1996. Todos los presentes coincidieron en señalar el carácter popular de la carrera para la que se han inscrito hasta el momento cerca de un millar de personas. La participación podrá formalizarse hasta el próximo día 11 y se realizará en la página web del Grupo Covadonga y del portal de Championship.

El recorrido de la prueba, que se celebrará a partir de las diez y media de la mañana, discurrirá por la Carre-

tera de Villaviciosa, avenida de Justo del Castillo, Paseo del Doctor Fleming, Puente del Piles, avenida de Rufo García Rendueles, calle de Eladio Carreño, Avenida de Rufo García Rendueles, Avenida de El Molinón, Luis Adaro Ruiz Falcó, calle Sporting, ca-

lle Ezcurdia, avenida de Castilla, avenida de la Costa, calle de Anselmo Solar, calle del Poeta Ángel González, avenida Albert Einstein, avenida Justo del Castillo, carretera de Villaviciosa y calle de Jesús Revuelta antes de encarrar la meta situada en la entrada del Grupo Covadonga.



Miguel Sánchez, Ramón Méndez, Juan Ramón Vega, José Arconada, Pedro Barbillo, Rocío Ríos, Enrique Tamargo y Sandra Peláez. :: PETERRO

Todo Gijón, una app gratuita para disfrutar lo mejor de Gijón

Tiendas, museos, restaurantes, monumentos, terrazas, moda, servicios, sidrerías... y mucho más. ¡Descárgala ya!

Escanea este código con tu móvil para descargar la aplicación

App gratuita ya disponible en

App Store | Google Play

ELCOMERCIO.es

EN BREVE

Sergio Casas, bronce en el Nacional junior

NATACIÓN

:: L. R. Sergio Casas, componente del equipo de natación del Grupo Covadonga, consiguió ayer la medalla de bronce en la prueba de 200 metros braza los Campeonatos de España de natación de la categoría junior, que se celebran en Cádiz. El tritón grupista, que estuvo cerca del segundo puesto, realizó un tiempo de 2.20 67 minutos, una de las mejores marcas de la jornada.

Djokovic y Federer se enfrentan en Dubái

TENIS

:: L. R. El torneo de tenis masculino de Dubái disfrutará de la final soñada entre los dos principales favoritos del cuadro individual, el serbio Novak Djokovic y el suizo Roger Federer, primero y segundo cabeza de serie, respectivamente. Ambos cumplieron ayer, superando las semifinales a Tomas Berdych y a Borna Ćorić, aunque lo hicieron de manera muy diferente.

ATLETISMO

Los "10 kilómetros del Grupo", el 15 de marzo, con 1.500 atletas

El Grupo Covadonga se une a los clubes organizadores de pruebas populares con la puesta en marcha de los "10 kilómetros del Grupo", carrera que tendrá lugar el próximo 15 de marzo con un máximo de 1.500 dorsales y ya un millar de inscritos a falta de dos semanas para su disputa. Los "10 kilómetros del Grupo" están incluidos en el calendario de pruebas de ruta de la Federación Asturiana de Atletismo y se correrá en un circuito que tendrá su salida en el hipódromo de Las Mestas y la meta en la entrada del club gijonés. El recorrido es totalmente urbano por la zona oeste de la ciudad y parte del paseo del Muro. Habrá un total de 9 categorías junior, promesa, senior y seis de veteranos además de una especial para discapacitados.

Organizadores y patrocinadores de la carrera, en su presentación. | JUAN PLAZA



VOLEIBOL

Las grupistas se miden al Figaro Haris Tenerife

El Grupo Covadonga recibe esta tarde (17 horas) al Figaro Haris Tenerife, actual campeón de la Copa Princesa y el equipo más en forma de la Superliga 2. En sus filas destaca la ucraniana Marina Dubinina, varias veces campeona de la Superliga en las filas del Marichal e incluso campeona de Europa. Saúl Pérez tiene a todo el equipo a su disposición.

Balonmano

Victoria o descenso

El Juanfersa se juega esta tarde ante el Aragón buena parte de sus opciones de permanencia en la Liga Asobal

Gijón, J. J.

El Juanfersa Gijón se juega esta tarde (20 horas) la mayor parte de su vida por si pocas opciones de eludir el descenso ya que recibe al penúltimo clasificado, Aragón en un partido en el que el club gijonés homenajeará a su extremo David Pellitero que cumple 300 partidos en Asobal.

El club gijonés y su afición son conscientes de que una derrota ante el Aragón prácticamente acabaría al Juanfersa al descenso por lo que se ha movilizó para que el palacio de los deportes registre una gran entrada de apoyo al equipo. Los responsables del club han cursado invitaciones a todas las escuelas de balonmano de la ciudad y pone a la venta dos entradas para adultos al precio de una para los acompañantes de los alumnos de estas escuelas además de cursar una invitación especial a los alumnos del colegio Corazón de María, una de las principales canteras del balonmano asturia-



Ariño y Sergio García tratan de impedir el lanzamiento de Riál. | LOR

no y en la que se formó David Pellitero.

El entrenador Alberto Suárez no podrá contar con los lesionados Maxi Cancio, Rubén Río y Raúl Blanco por lo que ha convocado al joven extremo Íñigo Echarri que tendrá la oportunidad de debutar en Asobal en este importante encuentro. El conjunto gijonés logró una de las dos victorias que lleva esta temporada en la cancha del Aragón pero desde entonces el conjunto zaragozano ha mejorado mucho como lo demuestra la victoria lograda la pasada semana ante el Villa de Aranda. De hecho el Aragón lleva sumados en las tres jornadas de la segunda vuelta casi tantos puntos, cuatro, como en toda la primera, seis.

La plantilla del Aragón cuenta en sus filas con el incombustible Demetrio Lozano y jugadores de contrastada experiencia como Alberto Val o Álvaro Ferrer y además en está en el mejor momento de la temporada.

Mavi NT y Gijón dilucidan la supremacía local

Gijón, J. J.

El Mavi NT y el Balonmano Gijón protagonizan a las 17.30 horas de hoy un interesante derbi local. El conjunto que entrena Diego Lafuente no pudo fallar en este encuentro ya que de hacerlo tendría muy difícil clasificarse para la fase de ascenso. El Mavi NT lleva tres derrotas esta temporada y marcha en la tercera posición con un punto menos que el Base Villaverde, su siguiente rival, por lo que se juega en una semana toda la temporada. Lafuente tiene a disposición a toda la plantilla. Por su parte el Balonmano Gijón es cuarto y está a la expectativa de un fallo de los equipos que le preceden para meterse en la fase de ascenso. Manolo Díaz también tiene a disposición a todo el equipo tras recuperar a Carlota que no pudo jugar en la anterior jornada liguera.

Ciclismo

Cortina debuta hoy con su equipo en Holanda

El gijonés participa en la carrera continental "Ster van Zwolle" y el 7 de marzo correrá en Croacia

Gijón, Dani BLANCO

El gijonés Iván Cortina estrena hoy el maillot del AWT Greenway en la carrera continental "Ster van Zwolle" (Holanda). El joven ciclista parte con la ilusión de disputar su primera carrera con su nuevo equipo tras su participación con la selección española sub-23 en la Vuelta a Murcia. Ahora, Cortina espera "adaptarse a la filosofía del equipo y

ver si somos agresivos o más conservadores", indicaba antes de viajar a tierras holandesas.

Tras una semana de entrenamientos por Asturias, el gijonés espera las instrucciones de su director para saber con qué "mentalidad afrontan la prueba" de hoy en la que tanto él como el velocista Rayane Bouhanni —hermano del profesional francés Nacer Bouhanni (Cofidis)— podrían ser

las bazas del equipo si se llega a un final al sprint. El recorrido, de 178 kilómetros, es llano por lo que el gijonés comenta que "es una incógnita con lo que me voy a encontrar, pero seguro que se irá a toda velocidad". El gijonés participará el 7 de marzo en el Trofeo "Porec" (Croacia) y posteriormente competirá en Lille y en el Tour de Normandía, su primera carrera por etapas.

Tercera

EITSK Rocés, sin Adrián ni Borja, recibe al Avilés B

| | |
|---------|-----------------|
| CAMPO | COVADONGA |
| HORA | 18:00 |
| ARBITRO | CRUZADO VICENTE |

Gijón, J. J.

El TSK Rocés, tras su empate la pasada jornada en el campo del Gijón Industrial, recibe esta tarde al filial del Avilés en un encuentro que los dos equipos afrontan desde posiciones muy tranquilas. Los gijonés esperan mantener su fortaleza en campo propio clave para tener

una temporada tranquila como la que están teniendo en su debut en la Tercera división.

Juan Carlos Cortina no podrá contar para este encuentro con el mediocentro Adrián ni con el defensa Borja ya que ambos deben cumplir un partido de sanción por acumulación de tarjetas. Por contra recupera al portero Edu.

Por su parte los avilesinos esperan mantener su fortaleza escalando posiciones.